

Turnverein Weißenstadt 1865 e.V.

Bericht über die Abteilung Leichtathletik für das Jahr 2019

Meine sehr geehrten Damen und Herren, liebe Anwesende

2019 war für unsere Leichtathleten wiederum ein sehr erfolgreiches Jahr, auch wenn die Trainingsbedingungen mehr als bescheiden zu bezeichnen waren. Eine ganze Reihe schöner Erfolge ist aber trotzdem aufzuweisen.

Unsere erfolgreichsten Athleten und solche die es vielleicht noch werden wollen oder können:

Joshua Förster, MJU 16, M 15

Erst Anfang März ins Training als Neuling eingestiegen:

Oberfränkischer Meister im Blockmehrkampf Wurf in Hof, oberfr. Meister mit der LGF-Mannschaft im Vierkampf in Wunsiedel und bei den Mannschaftsmeisterschaften in Forchheim sowie oberfr. Vizemeister im Kugelstoßen und im 300 m Lauf in Ebermannstadt

Andreas Gesell, MJU 10, M8

Unser jüngster ofr. Meister, er siegte in Hof im Dreikampf mit 4 Punkten!! d.h., der 1. Bekommt in jeder Disziplin 1 Punkt, der 2. 2 Punkte usw.

Karl Lang, MJU 16

Oberfr. Meister mit der Mannschaft der LGF in Forchheim Aufnahme in den Landeskader U 15 im Bezirk Oberfranken

Leni Lang, WJU 12

Oberfr. Meisterin mit der LGF Mannschaft in Hof im Dreikampf

Carolin Pössnecker, WJU 12

Oberfr. Meisterin mit der LGF-Mannschaft im Dreikampf in Hof

Marie Wunderlich, WJU 12

Oberfr. Meisterin mit der LGF-Mannschaft im Dreikampf in Hof

Moritz Wunderlich, MJU 16, M 15

oberfr. Meister mit der 4-Kampf Mannschaft der LGF in Wunsiedel sowie Mannschaftsmeister mit der LGF-Mannschaft in Forchheim.

Tino Bayer, MJU 16, Jahrg. 2005,

er wurde bayerischer Meister mit der 4-Kampf Mannschaft der LGF in Fürth, in der Einzelwertung belegte er einen ausgezeichneten 6. Platz unter 18 Teilnehmern mit 1904 Punkten.

Außerdem wurde er oberfr. Meister im Hochsprung mit 1,55 m in Ebermannstadt, im Blockmehrkampf Sprint/Sprung mit 2.442 Punkten in Hof sowie mit der 4-K. Mannschaft der LGF in Wunsiedel und mit der LGF-Mannschaft in Forchheim.

Er wurde auch 4 x ofr. Vizemeister, im 100 m Lauf, über 80 m Hürden, im Speerwurf und im Vierkampf.

Er wurde in den Bezirksjugendkader 2020 aufgenommen.

Kerstin Gesell, Frauen W 40, eine Altbekannte,

sie wurde bayerische Seniorenmeisterin im Diskuswerfen in Schweinfurt mit 26,14 m, außerdem siegte sie im Kugelstoßen mit beachtlichen 10,03 m sowie im Speer- und Hammerwerfen

Christian Schill, Männer M 30,

wurde erneut bayer. Seniorenmeister in Schweinfurt, diesmal im Kugelstoßen mit 11,34 m, im Diskuswerfen mit guten 33,05 m und im Speerwerfen mit 38,33 m.

Es gab auch noch weitere aktive Leichtathleten mit z.T. sehr guten Leistungen wie Elisabeth Schörner, erstmals Frauen, KM mit Kugel, Diskus und Speer, Tobias Gesell, KM im Crosslauf M 12, Yvonne Lang beim Halbmarathon in Lorenzreuth, Sebastian Rahn, oberfr. Vizemeister im Dreikampf M 8 in Hof, Sofia Matthäus, W 8, 4. bei der ofr. im Dreikampf in Hof, Lukas Rahn als allerjüngster, 6 Jahre alt, überlegener Kreismeister im Dreikampf in Naila.

Weitere Aktive, die an auswärtigen Sportfesten teilnahmen:

Fabian Beck, Sophia Bauer, Luisa Deistler, Yanis Thiel, Florian Rahn,

Eine **Bilanz**, die sich, wie ich glaube, durchaus sehen lassen kann.

Immerhin wurden 5 bayer. Meistertitel errungen, sowie 11 oberfr. Titel.

Als Übungsleiter, vor allem für die Kinder 7 bis 11 Jahre ist nach wie vor unser 1. Vorsitzender Matthias Beck sehr engagiert.

„Seine Kinder“ vor allem Leni Lang, Carolin Pössnecker, Marie Wunderlich waren auf oberfr. Ebene erfolgreich und errangen außerdem einige Kreismeistertitel.

Insgesamt waren 22 Leichtathleten auswärts aktiv, davon 18 unter 16 Jahren, und gingen mehr als 130 Mal an den Start.

Wir waren wieder in ganz Oberfranken unterwegs, u.a. in Naila, Hof, mehrmals in Wunsiedel, Forchheim, Schönwald, Ebermannstadt, Lorenzreuth und darüber hinaus u.a. in Ergoldsbach, Regensburg, Fürth, Schweinfurt, Markt Schwaben usw.

Für ihre hervorragenden Leistungen wurden **10 Leichtathleten** beim Vereinsabend im November geehrt, alle erfüllen auch die Kriterien für die **Sportlerehrung der Stadt Weißenstadt.**

Bei der **Sportlerehrung des Landkreises** am 3. April 2020 werden drei unserer Athleten geehrt, **Tino Bayer, Kerstin Gesell und Christian Schill, alles bayer. Meister.**

Auch in Weißenstadt gab es Leichtathletikveranstaltungen.

Am 24. März 2019 fand bereits zum 24. Mal in der städt. Sporthalle ein **LGF-Schülerhallensportfest** statt, an dem 61 Kinder einen Mehrkampf absolvierten, 9 als Einzelwettkampf im Hochsprung und 51 an den Rundenläufen teilnahmen, davon 15 Kinder aus Weißenstadt.

Eine insgesamt sehr schöne Veranstaltung, die auch von den LGF-Vereinen aus Höchstädt, Lorenzreuth, Marktredwitz, Regnitzlosau, Rehau, Schönwald, Selb und Wunsiedel gern angenommen und von den Funktionären sehr gelobt wird. Ein herzlicher Dank an die vielen Helfer, die für einen reibungslosen Ablauf sorgten.

An den **Schülerstadtmeisterschaften**, die am 20. Sept., erst nach den Ferien auf der eingeschränkten Freisportanlage kurzfristig angesetzt und durchgeführt wurden, nahmen leider nur 14 Kinder teil, aber mit z.T. sehr guten Leistungen.

Die **Stadtmeisterschaften für Männer, Frauen und Jugend** fanden, ebenfalls kurzfristig angesetzt, am 23. Sept. leider bei Regen im Stadion in Wunsiedel statt, nachdem die Freisportanlage für diese Veranstaltung, vorsichtig ausgedrückt, inzwischen ungeeignet ist.

Stadtmeister wurden Kerstin Gesell, Florian Rahn und Joshua Foerster.

Die Bedingungen für das **Deutsche Sportabzeichen** wurden im abgelaufenen Jahr 40 x erfüllt, trotz eingeschränkter Abnahmebedingungen.

Die nicht unerhebliche Arbeit hierzu wurde im Wesentlichen wieder von Günter Kaufmann und Matthias Beck erledigt.

Am 7. Dezember fand in der städt. Sporthalle erneut ein E-Kaderlehrgang für Oberfrankens Leichtathletiknachwuchs sowie eine Übungsleiterfortbildung statt, mit insgesamt 61 Teilnehmern.

Weitere Aktivitäten:

Kampfrichtereinsätze mehrmals in Wunsiedel, in Naila, Schönwald, Forchheim, Bayreuth, Schweinfurt usw.

Teilnahme am LA-Kreistag in Hof sowie am Bezirkstag in Kulmbach, mehreren Sitzungen des LGF-Sportausschusses, Sportbeiratssitzungen des Landkreises Wunsiedel, Besprechungen im Landratsamt und bei der Stadt Wunsiedel u.a. wegen des Verkaufs der einzig noch brauchbaren Leichtathletikanlage im Landkreis, E-Kader Test in Fürth usw.

Neben den Trainingseinheiten 2 - 3 x wöchentlich wurden insgesamt weitere 40 Termine wahrgenommen.

Wegen der inzwischen unzulänglichen Trainingsbedingungen konnten wir dankbarerweise mehrmals mit den LA des TV Wunsiedel dort im Stadion trainieren.

Wir können aber trotzdem, so glaube ich zumindest, von einem erfolgreichen Jahr berichten, mal schauen, was die Zukunft bringt.

Der Turnverein und auch die Stadt Weißenstadt können doch ein bisschen stolz sein auf die erzielten Erfolge unserer Leichtathleten.

Bei der Turnhallenbelegung für die Wintersaison 2019/20 konnten alle unsere Wünsche wieder erfüllt werden, voraussichtlich vorerst zum letzten Mal, nachdem die Halle saniert werden soll, ein genauer Zeitpunkt aber noch nicht offiziell feststeht, zumindest aber mir noch nicht bekannt ist.

Mal sehen, wo wir in Weißenstadt einigermaßen ordentlich trainieren können.

Abschließend möchte ich mich bei allen **bedanken**, die doch die vielen Erfolge und z. T. auch schönen Momente ermöglicht haben.

Weiter **danke** ich allen, die durch Sach- und Geldspenden den Aufwand unserer Abteilung, die ja auf überregionaler Ebene im Wesentlichen durch die LGF getragen wird, unterstützen und damit den Turnverein finanziell entlasten.

Ich wünsche allen Aktiven und Übungsleitern eine hoffentlich gesunde, verletzungsfreie und erfolgreiche Saison 2020, dann kann im nächsten Jahr vielleicht doch wieder von schönen Erfolgen berichtet werden.

Danke für das geduldige Zuhören.